
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1538/2020 der CDU im Ortsbeirat betreffend Räumung der 
Fraktionszimmer in der Ortsverwaltung (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Der Umzug der Ortsverwaltung in das neue Bürgerhaus steht bevor. Bis zu welchem  
Zeitpunkt sollen die Fraktionszimmer in der jetzigen Ortsverwaltung geräumt werden? 
 
Die Verhandlungen mit dem möglichen Mieter der Räumlichkeiten dauern noch an, sodass 
noch kein Datum für die Räumung der Fraktionszimmer feststeht. Die Verwaltung wird die 
Fraktionen schriftlich informieren, sobald die Räumung der Zimmer erforderlich wird. 
 
 
Mainz, 15.09.2020 
 
 
 
gez. 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


